

# 和気満堂

真志喜中学校だより  
第1号  
令和7年4月11日

教育目標  
自ら学び 心豊かに たくましく  
国際社会を生きる 生徒の育成  
心を鍛える・頭を鍛える・体を鍛える

## 令和7年度スタート！

### 新しい出会い・環境で大きく成長

4月8日(火)、令和7年度の始業式・入学式を無事に迎えることができました。

保護者の皆様におかれましては、お子さまのご入学、ご進級、誠にありがとうございます。心よりお祝い申し上げます。

新しい環境、そして新しい仲間との出会いは、これまでの自分を大きく



く成長させる絶好のチャンスでもあります。生徒の皆さん一人一人が、それぞれの夢や目標に向かって力強く歩んでいくことを期待しています。

#### 第49回入学式

多くのご来賓ならびに保護者の皆様のご臨席を賜り、第49回入学式が厳かに挙行されました。晴天に恵まれた入学式日和の中、新入生たちは、希望に満ちた表情で新たな一歩を踏み出しました。

また、式中の新入生の姿勢や返礼の態度は大変立派で、新たな門出にふさわしい引き締まった雰囲気をつくり上げました。

大山小、大謝名小、はごろも小の3名の新入生代表の皆さんは、それぞれに中学校でがんばりたいことを自分の言葉でしっかりと述べ、これから始まる中学校生活に胸をふくらませていました。

一日も早く新しい環境に慣れ、たくさんの友達と交流し、笑顔あふれる楽しく充実した日々を送ってほしいと思います。

#### 始業式校長式辞より

新学期が始まりました。皆さんが今もっている「頑張りたい」「成長したい」という気持ちを大切に、この一年を大切に過ごしていきましょう。

学校生活を充実させるために、次の3つのことを大切にしてほしいと思います。それは、「当たり前のことを当たり前に行う(凡事徹底)」、「全力で挑戦する」、「コミュニケーションを大切にすること」です。そうすることで、みなさん自身がレベルアップし、「自己実現」に近づくことができます。

そして、一人ひとりの頑張りや、先輩たちが築いてきた真志喜中学校の伝統ある校風を、さらに高めていくことにつながります。

県内で最も多い全校生徒930名が

力を合わせ、「最強のチーム真志喜中」として、さらに素晴らしい学校を築いていきましょう。



#### 生徒会入会式

生徒会は、「きみ(生徒)の笑顔が真志喜の太陽」をスローガンに、年度の初めから精力的に生徒会としての役割を意識し活動しています。4月9日(水)に新1年生を対象に開催された生徒会入会式では、マーシーレンジャーが登場し、生徒会会員になることを自覚させ、皆が協力して楽しい学校生活にしていこうとの大切さについて寸劇によるパフォーマンスで分かりやすく説明してくれました。また、部活動紹介では、各部署を凝らした楽しいパフォーマンスで新入部員獲得を図りました。会の間、新入生は先輩方の一挙手一投足に目を輝かせていました。



#### ピグマリオン効果

真志喜中学校の先生方は、「ピグマリオン効果」という言葉を大切にしています。これは、「人は、周りの人に期待されることで、その期待に応えようと頑張る」ということです。

「真志喜中の生徒は、みんな素晴らしい人に成長する！」と信じて、教職員全員で力を合わせ、生徒の皆さんの成長をサポートしていきます。

保護者の皆様も、お子様の持つ可能性を信じて、小さな成長も見逃さずに、温かい言葉でたくさん認めてあげてください。

合い言葉は「愛し、信じ、待つ」

#### 「和気満堂」とは

和気満堂は、「わきまんどう」と読み、大山区の旗頭にも記されています。「和やかな空気が空間いっぱいになっている様子。または、そのめでたい兆し」を意味する言葉です。和やかで穏やかな空気が真志喜中学校や地域全体に広がることを期待し、前年度同様、学校だよりの題字にさせていただきます。

#### 4月の主な予定

- 8日(火)始業式・入学式
- 9日(水)生徒会入会式
- 17日(木)全国学力学習状況調査

標準学力調査

- 18日(金)部結成
- 21日(月)～25日(金)三者面談